

«La ciudad que deseo tener»



Los compañeros de la Dirección Nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos, conducidos por su directora, la licenciada Isis Rodríguez, recibieron de parte de la coordinadora de inclusión económica y CVA, Michelle Ordaz Mejías, de la Fundación HIAS, la tela que en días pasados, los colaboradores de todas las direcciones plasmaron a través de dibujos y pensamientos el mensaje la: «Ciudad que deseo tener».

Este lienzo pintado a mano se realizó como parte de las actividades durante el Bazar de Novedades que se hizo a beneficio de esta fundación dedicada a proteger y ayudar a refugiados en peligro y queda como muestra del apoyo que dan los funcionarios de la institución a eventos que promuevan los valores y ayuden a personas en riesgo de la sociedad.



Uniendo fuerzas contra el cáncer en Contraloría



Con una invocación religiosa de parte del párroco Justino Carrasquilla y la siembra de banderas en la entrada del edificio sede de la Contraloría - Rubén Darío Carles-, se dio inicio a los actos formales en apoyo a la campaña contra el cáncer de octubre de este año.

Posteriormente, la secretaria general, Zenia Vásquez de Palacios hizo entrega de la donación de dos mil doscientos veintiocho balboas a la directora de Fundacáncer, Alexandra Castro Novey; así como de pins de reconocimiento a las funcionarias sobrevivientes de cáncer: Ligia Solanilla del Instituto Superior de Fiscalización, Control y Gestión Pública y a Liritma Carrasco del Instituto Nacional de Estadística y Censo, quienes compartieron sus testimonios al enfrentar esta enfermedad.





Trabajadores Manuales son agasajados en su día



Un reconocimiento a los trabajadores manuales de la Contraloría General de la República organizó la Secretaría General, Zenia Vásquez con la Dirección de Recursos Humanos para reconocer la labor ardua que desempeñan día a día estos colaboradores.

Estos funcionarios durante la pandemia han sido pieza clave para mantener en óptimas condiciones las instalaciones y cuidar a muchos colaboradores del Coronavirus.

